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06 de agosto, 2023

Imagem que se venera na Capelinha deixa Santuário pela 1ª vez em dez anos

Imagem que se venera na Capelinha deixa Santuário pela 1ª
vez em dez anos
Terço de ouro oferecido ontem pelo Papa colocado nas mãos da imagem, à
direita do altar da Missa do Envio
Pela primeira vez em dez anos, a imagem que se venera na Capelinha das Aparições
deixou hoje o Santuário de Fátima para estar presente junto ao altar na Missa do Envio,
a grande celebração final da Jornada Mundial da Juventude.

A imagem, colocada ao fim da madrugada de hoje à direita do altar, tem nas mãos o
terço de ouro que o Papa Francisco ofereceu ontem, no Santuário, antes do início da
Recitação do Terço.

“Houve um pedido da organização da Jornada Mundial da Juventude para que a imagem
de Nossa Senhora pudesse estar na Missa do Envio, aquela que é a grande celebração
final”, explicou o Padre Carlos Cabecinhas, reitor do Santuário, momentos antes da
partida da imagem de Fátima, cerca das 04h00 de hoje.

https://www.fatima.pt/
https://www.fatima.pt/pt/news/imagem-que-se-venera-na-capelinha-deixa-santuario-pela-1a-vez-em-dez-anos


2 / 2

Para o responsável pelo Santuário, o “pedido tem a ver com o facto de esta imagem ser
talvez dos ícones marianos mais significativos, mais conhecidos em todo o mundo, mas
ao mesmo tempo ser, sem dúvida, uma marca daquilo  que é Portugal e daquilo que é a
vivencia do catolicismo português, Daí o pedido para que a imagem estivesse nesta
celebração, também única e significativa”.

Recordou igualmente o significado de o Papa Francisco ter estado no sábado no
Santuário de Fátima para rezar junto desta imagem.

“No fundo, veio ontem o Papa até Fátima para rezar diante da imagem de Nossa
Senhora que se venera na Capelinha das Aparições e hoje vai a imagem até Lisboa para
o Papa e todos os jovens ali concentrados para o encerramento da Jornada Mundial da
Juventude poderem também rezar diante desta imagem”, acentuou.

O reitor do Santuário sublinhou também a excecionalidade desta deslocação, uma vez
que a imagem que se venera na Capelinha das Aparições, por definição, "não sai".

“Saiu pouquíssimas vezes, saiu, por exemplo, em 2013 para ir ao encontro do Papa em
Roma, a pedido expresso do Papa, para a Jornada Mariana do Ano da Fé. Mas é uma
imagem que habitualmente não sai do Santuário”, acrescentou, referindo que se trata
agora de uma “ocasião excecional” que justifica a deslocação até Lisboa.

Desde 2013 a imagem tem permanecido sempre no Santuário, exceto nas vezes em
que foi necessária a sua retirada para conservação e manutenção.

No lugar da imagem foi colocada uma outra, a Imagem Peregrina nº 1, assim chamada
por ter sido a primeira, e durante muitos anos a única, a ser enviada por todo o mundo.

Colocada na Basílica de Nossa Senhora do Rosário, esta imagem também não sai
habitualmente do Santuário. A última vez que efetuou uma viagem foi precisamente
para estar presente na Jornada Mundial da Juventude realizada em 2019 no Panamá,
ocasião em que foi anunciada a JMJ Lisboa 2023.

O padre Carlos Cabecinhas observou que nesta substituição temporária (a imagem que
se venera na Capelinha regressa ainda hoje ao Santuário) se teve a “preocupação de
que se veja claramente que não é a imagem da Capelinha”.

“Não temos qualquer intenção de que o peregrino que hoje chegar ao Santuário tenha
dúvidas sobre se esta é ou não a imagem que habitualmente aqui está”, acentuou.
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